

Denuncian en México intentos de golpe blando de EEUU contra Cuba



Imagen ilustrativa.

México, 31 oct (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí denunció este domingo el intento del gobierno de Estados Unidos, con apoyo de la contrarrevolución en Miami, de impulsar un golpe blando en la Cuba.

Los residentes cubanos participaron en un mitin en la Ciudad de México como parte de las caravanas internacionales en contra del bloqueo estadounidense al archipiélago, uniéndose a diversas ciudades del mundo en esta iniciativa de solidaridad #PuentesdeAmor que se realiza el último domingo de cada mes desde marzo de este año.

En esta ocasión, por coincidir con el Día de los Muertos en México, no hubo caminata, sino que los participantes se concentraron en un área aledaña al Monumento a la Revolución Mexicana donde la Asociación leyó un comunicado avalado por todas las organizaciones mexicanas de solidaridad.

Olivia Garza y Sergio Chaviano, dirigentes nacionales de la Asociación José Martí, coordinaron el mitin en el que participaron, además, sindicatos, representantes de partidos políticos y otras instituciones de solidaridad.

En la declaración leída denuncian que el genocida bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba impuesto desde hace seis décadas, es el verdadero obstáculo para el desarrollo de la mayor de las Antillas y responsable de las carencias de alimentos, insumos médicos, combustible, restricciones para importar y exportar. Hay una verdadera persecución financiera con la aplicación del Título Tercero de la Ley Helms-Burton, que no se menciona en la mayoría de los reportes noticiosos en el mundo, alertaron.

Acusaron a Estados Unidos de querer, a través de estas carencias, generar el descontento popular que los lleve a realizar su golpe blando para subvertir el orden en Cuba y buscar la tan anhelada caída de la Revolución.

La implementación de una guerra no convencional de cuarta generación para desarrollar un golpe blando, atacar a la cultura cubana y la guerra mediática sobre todo en redes sociales para presentar una imagen que no corresponde con la realidad cubana, los lleva a manipular y distorsionar lo que pasa en la isla, señalaron.

Crear noticias falsas, hablar de disidentes o presos políticos que no existen y sobre todo, a destinar millonarios recursos para financiar a distintos grupos de mercenarios que se prestan a esta política de agresiones contra nuestra Patria, es parte de su plan.

Por eso, señalaron, denunciaremos este ataque contra nuestro pueblo queriendo reforzar aún más el bloqueo, como planteara nuestro presidente Miguel Díaz-Canel, nos siguen castigando por resistir estos 62 años. "Somos Cuba Viva! Somos el país que se ha empeñado en resistir y vencer cercos y los ataques más crueles y perversos. Y aquí seguimos. Viviendo, resistiendo, creando y venciendo. (Fuente/Prensa atina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275619-denuncian-en-mexico-intentos-de-golpe-blando-de-eeuu-contr-cuba>



Radio Habana Cuba